



Antwort zur Anfrage Nr. 1233/2014 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend  
**Straßenbahnlinienführung Neustadt (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Streckenführung der Straßenbahn verläuft vom Betriebshof (Kaiser-Karl-Ring) über die Rheinallee in das Gebiet mit einer nach Norden / Nordwesten (Umfahrt EA3) abgesetzten Schleifenfahrt um den vorgesehenen Baublock mit mgl. Standort Mehrzweckhalle.

Der geplante Boulevard nimmt die Endhaltestelle auf. Die Bahn quert an der Kreuzung Rheinallee/Kaiser-Karl-Ring/Gaßnerallee signalgesteuert.

Weitere Straßenbahnausbauten in der Mainzer Neustadt sind derzeit nicht geplant.

Mainz, 24.09.2014

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete